20/06/2024 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, ne perdez pas votre temps à courir après une poignée de pois chiches (des

choses sans valeur). Soyez maintenant les aides du Père et glorifiez Son nom (s'adressant

aux Kumaris).

Question: Quel signe montre que vous avancez sur le chemin de la connaissance?

Réponse: Les enfants qui se souviennent toujours de la terre de la paix et de la terre du bonheur, et

dont l'intellect ne vagabonde nulle part ailleurs au moment du souvenir, ceux qui n'ont pas de pensées perdues et dont l'intellect est concentré, ceux qui ne somnolent pas et dont le

mercure du bonheur est élevé, prouvent qu'ils avancent sur ce chemin de la connaissance.

Om shanti. Les enfants, vous êtes ici depuis si longtemps. C'est comme si vous étiez à Shivalaya (Le temple de Shiva). Vous vous souvenez de Shiv Baba, et aussi du paradis. Seul le souvenir vous procure du bonheur. Si vous vous souvenez que vous êtes à Shivalaya, vous serez heureux. Finalement, tout le monde ira à Shivalaya. Personne ne résidera de façon permanente dans la terre de la paix. En fait, la terre de la paix est appelée Shivalaya, et la terre du bonheur s'appelle aussi Shivalaya. Les deux sont établies par le Père. Les enfants, souvenez-vous des deux. Ce Shivalaya est pour la paix, et l'autre Shivalaya est pour le bonheur. Ici, c'est la terre de la peine. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Souvenez-vous uniquement de la terre de la paix et de la terre du bonheur. Où que vous soyez, même si vous êtes à votre travail, les deux Shivalayas devraient être présents dans votre intellect. Oubliez la terre de la peine. Les enfants, vous savez que vaishyalaya (la maison close), la terre de la peine, doit maintenant se terminer. Les enfants, quand vous êtes ici, faites en sorte de ne pas somnoler. L'intellect de beaucoup d'enfants erre dans d'autres directions. Maya crée des obstacles. Les enfants, le Père vous répète constamment: les enfants, Manmanabhav! Il vous donne également différentes méthodes. Tout en étant ici, souvenez-vous que vous irez tout d'abord à Shivalaya, la terre de la paix, et ensuite dans la terre du bonheur. Si vous vous en souvenez, vos péchés seront coupés les uns après les autres. Plus vous serez dans le souvenir, plus vous irez de l'avant. Vous ne devriez pas vous asseoir ici avec d'autres pensées. Au lieu d'apporter du bénéfice aux autres, vous leur causeriez du tort. Avant, quand vous vous asseyiez en méditation, quelqu'un s'asseyait face à vous pour voir qui somnolait ou qui était assis les yeux fermés. Vous faisiez alors très attention. Le Père aussi voyait si le yoga de votre intellect errait quelque part ou si vous somnoliez. Nombreux sont ceux qui viennent ici et qui ne comprennent rien. Ce sont les professeurs brahmines qui les amènent ici. Les très bons enfants devraient s'asseoir en face de Shiv Baba afin de ne pas faire mauvaise impression, parce qu'Il n'est pas un professeur ordinaire. Le Père vient ici pour vous enseigner. Asseyez-vous avec beaucoup d'attention. Baba vous fait asseoir en silence pendant 15 minutes, mais vous vous asseyez pendant une heure ou deux. Tout le monde n'est pas un maharathi. Ceux qui sont faibles doivent être mis en garde. S'ils sont prévenus, ils seront vigilants et prudents. Ceux qui ne restent pas dans le souvenir et n'ont que des pensées perdues créent des obstacles, parce que leur intellect ne cesse de vagabonder. Ceux qui montent les éléphants, les cavaliers et les fantassins, tous sont présents ici. Baba est venu après avoir baratté la connaissance: les enfants, la maquette qui représente Shivalaya, vaishalaya et l'âge de confluence le plus bénéfique que vous montrez dans les musées et les expositions, est un très bon moyen d'expliquer la connaissance aux gens. Faites-la très grande. Faites en sorte d'obtenir la plus grande et la meilleure salle afin que les gens comprennent le mieux possible. Les enfants, pensez à tout cela et à tout ce qui peut être amélioré. Faites en sorte que l'âge de confluence soit très bien représenté. Cela devrait permettre aux gens de mieux comprendre. Vous montrez 5 ou 6 personnes assises en tapasya; vous devriez en montrer 10 ou

15. Faites de très grandes images et écrivez d'une manière très *claire*. Vous expliquez tellement de choses! Et pourtant les gens ne comprennent pas. Vous faites des efforts pour expliquer, mais ils ont un intellect de pierre. Alors, autant que possible, donnez des explications très claires. Ceux qui sont engagés dans le service doivent réfléchir à la façon de le faire grandir. Il n'y a pas autant de plaisir à expliquer en utilisant un projecteur dans les expositions, que dans les musées. Ils ne comprennent rien avec les projecteurs. Le musée est ce qu'il y a de mieux, même s'il est petit. Dans la même pièce devraient se trouver des scènes de Shivalaya, de vaishyalaya et de l'âge de confluence. Un intellect très raffiné est nécessaire pour expliquer ces choses. Le Père illimité, le *Professeur* illimité, est venu, mais Il ne va pas se contenter d'attendre en se demandant si les enfants réussiront leur licence ou leur maîtrise. Le Père ne restera pas assis les bras croisés. Il repartira bientôt. Il reste très peu de temps et les gens ne se réveillent toujours pas. Les kumaris disent: "Pourquoi devrais-je perdre mon temps pour 400 ou 500 roupies? Quel statut obtiendrais-je alors à Shivalaya?" Baba voit que les kumaris sont libres. Même si votre salaire est élevé, c'est comme une poignée de pois chiches. Tout cela va prendre fin. Rien ne restera. Le Père est venu ici pour vous faire renoncer à cette poignée de pois chiches. Pourtant, certains ne veulent pas la lâcher. Ici, vous recevez une poignée de pois chiches, et là-bas vous recevez la souveraineté du monde. Ce ne sont que des pois chiches; alors pourquoi vous obstinez-vous à courir après? Les kumaris sont libres. Leurs études ne valent que quelques centimes. Si vous arrêtez ces études-là et continuez à apprendre cette connaissance, votre intellect pourra s'ouvrir. Les jeunes filles doivent s'asseoir pour donner la connaissance aux plus anciens et expliquer que le Père est venu afin d'établir Shivalaya. Vous savez que tout cela va finir en poussière. Vous n'aurez même plus ces pois chiches dans votre fortune. Certains auront cinq pois chiches, c'est-à-dire 500000 roupies dans leurs mains, mais cela aussi sera détruit. Il reste maintenant très peu de temps. Jour après jour, les conditions se dégradent. Les calamités arrivent soudainement. La mort se présente soudainement. Tout en tenant des pois chiches dans leurs mains, ils quittent leur corps. Les gens doivent donc être libérés de ce comportement qui ressemble à celui d'un singe. Ne vous contentez pas de regarder votre *musée*; faites des merveilles. Les gens doivent être transformés. Les enfants, le Père vous donne la souveraineté du monde. Pourtant, certains n'auront même pas de pois chiches dans leur fortune. Tout sera détruit. Alors au lieu de cela, pourquoi ne pas recevoir du Père la souveraineté? Ce n'est pas difficile. Souvenez-vous simplement du Père et faites tourner le disque de la réalisation de soi. Videz vos poches pleines de pois chiches et rentrez à la Maison après les avoir remplies de diamants et de joyaux. Le Père explique: doux enfants, pourquoi perdez-vous votre temps à courir après des pois chiches? C'est vrai que si quelqu'un est âgé et qu'il a beaucoup d'enfants, il doit veiller sur eux. Mais c'est très facile pour les kumaris. Quand quelqu'un vient ici, expliquez-lui simplement que le Père vous donne cette souveraineté. Vous devriez donc y prétendre! Vos mains sont maintenant pleines de diamants. Tout le reste sera détruit. Le Père explique: vous avez commis des péchés pendant 63 vies. Un autre péché consiste à diffamer le Père et les déités. Vous êtes devenus vicieux et avez insulté le Père. Vous L'avez tellement insulté! Les enfants, Il vient ici et vous explique: les enfants, ne perdez pas votre temps. Ne dites pas: "Baba, je ne peux pas rester dans le souvenir." Dites: "Baba, je suis incapable de me souvenir de moi en tant qu'âme. Je m'oublie moi-même." Être conscient du corps veut dire s'oublier. Si vous êtes incapables de considérer que vous êtes des âmes, comment pourrez-vous être en mesure de vous souvenir du Père? La destination est très élevée. C'est très facile, mais Maya s'oppose à vous. Bien que les gens étudient la Gîta, ils n'en comprennent pas du tout le sens. L'écriture principale de Bharat est la Gîta. Chaque religion a sa propre écriture. Ceux qui établissent une religion ne peuvent pas être appelés "Satgourou". C'est une grosse erreur. Il n'existe qu'un seul Satgourou, mais beaucoup se disent gourous. Celui qui enseigne le métier de *charpentier* ou *d'ingénieur* est, lui aussi, un gourou. Tous ceux qui enseignent

quelque chose sont des gourous, mais il n'y a qu'un seul Satgourou. Vous avez maintenant trouvé le Satgourou. Il est aussi le vrai Père et le vrai Professeur. Les enfants, c'est pour cela que vous ne devez pas être négligents. Vous quittez cet endroit après avoir été rafraîchis, mais dès que vous rentrez chez vous, vous oubliez tout. La punition vécue dans la *prison* du ventre maternel est très sévère. Là-bas, le ventre maternel est comme un palais. Personne ne commet d'actions pécheresses qui occasionneraient une punition. Les enfants, ici à Madhuban, vous savez que vous étudiez personnellement avec le Père. À l'extérieur, chez vous, vous ne diriez pas la même chose. Là-bas, vous savez que c'est votre frère qui vous enseigne. Ici, vous êtes directement devant le Père. Les enfants, le Père vous explique si bien. Il y a une grande différence entre la façon dont le Père explique et la vôtre. Les enfants, le Père vous met en garde. Il dit "enfant, enfant" et vous explique. Vous savez ce que sont Shivalaya (Le Temple de Shiva) et vaishyalaya (la maison close). Il s'agit d'illimité. Montrez-le *clairement* afin que les gens puissent l'apprécier. Vous leur expliquez de facon divertissante, mais expliquez-leur sérieusement afin qu'ils puissent bien comprendre: "Ayez de la miséricorde pour vous-mêmes. Allez-vous rester dans cette maison close?" Baba réfléchit à la meilleure façon d'expliquer. Les enfants font tant d'efforts, et pourtant c'est comme s'ils ne captaient rien; ils continuent à dire: "Oui, oui, c'est très bien, vous devriez aussi l'expliquer dans les villages", alors qu'eux-mêmes ne comprennent rien. Les gens qui ont beaucoup d'argent ne comprendront rien. Ils ne feront pas attention à tout cela. Ils viendront à la fin, mais ce sera trop tard. Leurs richesses ne serviront à rien et ils ne pourront pas rester en yoga. Mais effectivement, s'ils écoutent ces choses, ils feront partie des sujets. Les pauvres peuvent prétendre à un statut très élevé. Que possèdent les kumaris? On dit qu'une kumari est pauvre parce que ce sont les fils qui reçoivent l'héritage de leur père. Mais dès que la kumari rejoint sa nouvelle famille, elle s'adonne à la luxure. Ils disent: "Marie-toi et ensuite je te donnerai de l'argent. Si tu veux rester pure, tu ne recevras pas un centime." Regardez comme ils se comportent! Vous ne devriez avoir peur de personne. Expliquez tout franchement. Soyez très actives. Vous dites la vérité. C'est l'âge de confluence. De ce côté, il y a une poignée de pois chiches, et de l'autre, une poignée de diamants. Vous changez de singes en êtres dignes de figurer dans un temple. Faites des efforts pour devenir aussi précieuses que des diamants. Votre visage devrait être celui d'une lionne courageuse. Mais certaines ont le visage d'une chèvre apeurée. Le moindre bruit les effraie. Les enfants, le Père vous met toutes en garde. Les kumaris ne devraient pas se faire piéger. Si vous êtes prises au piège des liens, vous serez battues à cause de la luxure. Si vous vous imprégnez bien de connaissance, vous deviendrez les impératrices du monde. Le Père dit: Je suis venu vous apporter la souveraineté du monde. Pourtant, ce n'est pas dans la fortune de certaines. Le Père est le Seigneur des pauvres. Les kumaris sont pauvres. Quand des parents sont incapables de marier leur fille, ils la rejettent. Les kumaris devraient donc avoir beaucoup d'ivresse: "J'étudierai pour obtenir un bon statut." Les bons étudiants sont attentifs à leurs études afin de réussir avec mention. Ensuite, ils reçoivent une bourse. Plus vous faites d'efforts, plus vous recevrez un statut élevé, et ce, pour 21 vies. Ici, le bonheur est passager. Aujourd'hui vous recevez un bon statut, mais si le lendemain vous mourez, tout est fini. Il y a une telle différence entre les yogis et les bhogis (ceux qui s'adonnent aux plaisirs des sens). Le Père dit: accordez plus d'attentions aux pauvres. Très peu de riches feront ce choix. Ils disent simplement: "C'est très bien. C'est une bonne organisation qui va apporter du bénéfice à beaucoup." Mais eux-mêmes n'en profitent pas. Ils disent que c'est très bien, mais dès qu'ils sortent d'ici, tout est terminé. Maya les attend à la sortie avec un bâton et leur fait tout perdre. En les frappant juste une fois, elle leur fait perdre toute sagesse. Le Père explique: regardez dans quel état se trouve Bharat! Les enfants, vous avez très bien compris le drama. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et

bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

- 1. Renoncez à votre poignée de pois chiches et faites des efforts complets pour recevoir du Père la souveraineté du monde. N'ayez peur de rien et soyez sans liens. Utilisez correctement votre temps en gagnant un vrai revenu.
- 2. Oubliez le monde de la peine et souvenez-vous de Shivalaya, c'est-à-dire des mondes de la paix et du bonheur. Sachez reconnaître les obstacles de Maya et restez prudents.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir un conquérant de l'attachement et une incarnation de souvenir grâce à l'étude et l'enseignement des leçons de la Gita.

La première leçon de la connaissance de la Gita est: devenez une âme sans corps. La leçon finale est: devenez un conquérant de l'attachement et une incarnation de souvenir. La première leçon concerne la méthode et la leçon finale est le résultat de cette méthode. En premier lieu donc, étudiez vous-mêmes ces leçons à chaque instant puis enseignez-les aux autres. Accomplissez de telles actions élevées qu'en vous voyant les accomplir, toutes les âmes accompliront également des actions élevées et seront ainsi capables de rendre leur ligne de fortune élevée.

Devise: Restez fondus dans l'amour de Dieu et vous serez libérés d'avoir à travailler dur

*** OM SHANTI ***